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令和２年２月２１日発行 

【 第 ４ 号 】 
編集・発行 

千城台南小学校 

千城台旭小学校 統合準備会 

１月２９日（水）に今年度最後となる第４回

「千城台南小学校・千城台旭小学校統合準備会」

が千城台南小学校で開催されました。学校、保

護者、教育委員会等それぞれから、今年度の進

捗状況が報告され、活発な質疑応答、意見交換

が行われました。統合校の校名が正式に「千城

台みらい小学校」と決まり、開校前年度となる

令和２年度は、統合に向けた準備がさらに進ん

でいきます。 

 
【教育委員会の取組み】 

・改修工事については、台風等の影響で１か月程度の工期の延長が出ていますが、統合には影響

ないスケジュールで進捗しています。 

・統合に向けた備品の整理を両校にお願いしています。           （学校施設課） 

・７月２３日（火）に実施した通学路合同点検には、道路管理者である若葉土木事務所と千葉 

東警察署の職員が参加しました。また、両校の教頭先生と、保護者の方々も参加してください 

ました。複数の危険箇所を確認し、要望を出しました。現在のところ、次の箇所で対応しても 

らえることがわかっています。 

① 千城台南４丁目１番付近（カスミ付近）・・歩車分離信号機の設置について、令和元年度中

に設置される予定です。 

② 千城台東２丁目２番付近（クリエイト、郵便局付近）・・「歩行者注意」の喚起表示が令和

２年度に実施される予定です。 

・両校のＰＴＡ会長が要望者となり、千葉東警察署長と若葉土木事務所長あてに「統合に伴う通 

 学路の安全対策に関する要望書」が提出されました。賛同者として９０５名の署名も集まって 

 います。ご尽力ありがとうございました。                  （学事課） 

・統合によって新しく行事を作っていくにあたり、学校行事がスムーズに進められるよう両校と 

協議を進めます。                           （教育指導課） 

 

 

統合に向けた準備の状況について 

＜垣地会長＞（千城台南小学校校長） 

今回で４回目の統合準備会となるが、まだ

先の見えない部分もあります。千城台南小と

して、何をしなければならないかを考えてい

くために、この準備会でしっかりと協議をし

て疑問点を解決していきたいと思います。来

年の春には統合に向けて移動することが決

まっています。それまでにすべきことを明確

にしていきたいと思います。 

＜小林副会長＞（千城台旭小学校校長） 

千城台旭小では、統合に向けて改修工事が

日々進んでいます。ネットワーク環境工事や

エアコン設置工事など、いろいろな工事が重

なっている状況です。また、職員室・事務室

等の校内引越しも行います。来年度は校庭や

プール改修などもあり、特に６年生には充実

した日々を送らせてあげたいので、千城台南

小や地域の方々にもご協力をお願いします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

＜今後の予定＞ 
第５回準備会 令和２年 ７月頃 

第６回準備会 令和３年  ２月頃 
統合校開校  令和３年 ４月 
※統合準備会の合間には、学校間、保護者

組織間の打ち合わせなども随時行う予定

です。 

 

 

【統合準備会事務局】 
千葉市教育委員会教育総務部企画課 
☎043-245-5911、FAX043-245-5988 

※統合準備会だよりは、教育委員会のホームペー

ジでもご覧になれます。市ホームページの『サ

イト内検索』に「統合準備会」と入力してご覧

ください。 

 
主 な 意 見 ・ 質 問 等 

 

 

・統合後、新しい通学路が正式に認められないと、危険箇所の整備ができないのか。 

   → ７月に行った合同点検で要望の出た箇所の中には、統合前に改善される場所もありま

す。統合後に新しい通学路が正式に決定してから国の補助金を利用できるため、場所

によっては統合してから警察等が整備をする箇所もあります。 

・通学路の安全対策に向けて配属される統合安全指導員とはどのような人か。 

→ 両小学校からの推薦を受けて任命し、統合した４月から活動します。子どもたちが安全 

に通学できるよう、学校からの要望に応じて、危険箇所について登下校時の子どもたち 

への声掛け等を行います。 

・令和２年度に行われる千城台旭小のプール工事で、プール学習はできなくなるのか。 

→ 工事に着手するのは、プール学習が終了してからになります。プール学習に支障が出る 

ことはありません。 

・統合後の放課後子ども教室はどのようになるのか。 

→ 現在、統合後の放課後子ども教室の体制について検討しています。統合前年となる令和 

２年度は、現在と同様に実施されます。 

統合に向けた準備の状況について ～続き～ 

 
【教育委員会の取組み】 

・子どもたちや保護者、先生方の相談にのるスクールカウンセラーについて、現在は全校配置を 

していますが、統合校については、配置時間を増やせるよう検討しています。（教育支援課） 

・統合１年目に開催される表現運動発表会や球技大会、陸上大会のブロック再編成について、 

次年度に千葉市小中学校体育連盟と協議して決定します。         （保健体育課） 

・子どもルームについて、令和２年度は千城台旭小の南棟に移転し１部屋での運営となりますが、

２次受付時点での申込者は全員入所を承認しました。統合後は、南棟３部屋での運営となる予

定です。                               （健全育成課） 

【学校の取組み】 

・４月から学年ごとに交流活動を進めています。４年生だけ台風で中止になってしまいました

が、今後実施する予定です。 

・千城台旭小では、２月８日（土）に職員室と事務室の引越しを予定しています。２月上旬は

短縮日課にして３月末引越しのために備品等の梱包作業を進めます。ＰＴＡにもお手伝いを

お願いしています。 

・千城台南小では、夏休みに１棟の備品を整理しました。今後は千城台旭小と連携して、統合

校で必要となる備品について仕分けをしていきます。 

【ＰＴＡの取組み】 

・９月１２日（木）、１２月１３日（金）、１月２０日（月）に２校連絡会を行いました。本部

役員の選出や統合準備金、卒業対策委員などについて協議しています。 

・登校時の見守り活動を行うセーフティウォッチャーについて、交代で年間２～３回程度実施

することを保護者に提案し、賛同を得られました。 

 


